

À Saint-Renan, des élèves de la Maison familiale rurale collectent des vêtements pour l'association Abi 29

Une borne est mis en place devant la Maison familiale rurale de Saint-Renan, jusqu'au 3 décembre. Les élèves de CAP sont mobilisés en faveur de l'association Abi 29, et pour le zéro déchet.



Les élèves de CAP « services aux personnes et vente en espace rural » de la Maison familiale rurale de Saint-Renan organisent une collecte de vêtements au profit d'Abi 29.

À la suite du [vide-greniers organisé le dimanche 8 octobre 2023](#) par le centre de formation de la Maison familiale rurale (MFR) de Saint-Renan, les élèves qui ont participé à l'organisation ont proposé aux différents exposants de donner les vêtements à la fin de leur journée. Les élèves ont ainsi pu récupérer plusieurs sacs.

Dans le cadre de « Ma semaine presque zéro déchet » prévue du 15 au 30 novembre et organisée par Pays d'Iroise Communauté, une borne de don a été installée provisoirement devant le centre de formation par l'association Abi 29, l'Association au bénéfice de l'insertion en Finistère.

« Ce partenariat avec Abi 29, qui existe depuis l'année dernière, est désormais bien installé, avec l'objectif de solliciter les élèves dans ce type d'opération solidaire », précise Mikael Cloâtre, moniteur à la MFR. Les élèves de CAP « Services aux personnes et vente en espace rural » organisent cette collecte et font des actions pour sensibiliser les autres élèves de la MFR à participer à cette opération. La borne de collecte de vêtements est présente jusqu'au 3 décembre.